

Cuba présentera les résultats de NeuroEPO en Suède



La Havane, 31 mars (RHC) Cuba présentera les résultats obtenus jusqu'à présent dans les essais cliniques de phase II/III du médicament NeuroEPO à la Conférence Internationale sur la Maladie d'Alzheimer qui se tient en Suède.

"Les résultats des essais cliniques de phase II/III du médicament NeuroEPO seront présentés à la Conférence internationale sur la maladie d'Alzheimer qui se tient en Suède, a annoncé le Centre d'immunologie moléculaire et Cimab.S.A., qui commercialise des produits biopharmaceutiques.

"Les résultats de l'essai clinique de phase II/III de NeuroEPO à Cuba seront présentés, avec la participation de leaders d'opinion dans le domaine des maladies neurodégénératives", poursuit le texte.

NeuroEPO est une variante de l'érythropoïétine humaine recombinante formulée pour être administrée par voie nasale, dont le développement final a permis de stopper la progression de la maladie d'Alzheimer et d'améliorer les aspects cognitifs.

Les données du ministère cubain de la santé publique montrent qu'environ 170 000 personnes souffrent de démence dans le pays, dont 10 % ont plus de 65 ans et représentent 1,3 % de la population totale.

La prévalence de cette maladie neurodégénérative est estimée à 10,2 pour 100 Cubains âgés de 65 ans ou plus, et la maladie d'Alzheimer en est la cause la plus fréquente (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/318366-cuba-presentera-les-resultats-de-neuroepo-en-suede>



Radio Habana Cuba